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「完成の３学期」を迎え、それぞれの学級学年に 
おいて、新たな決意のもとで学校生活が進められて 
います。過日、それぞれの学級をリードする学級会 
長・学級副会長の任命式を全校集会にて行いました。 

 その任命証を手にする際には、各自の決意を堂々
と述べてくれました。生徒一人一人が主役を果たす
３学期のさらなる活躍を期待しています。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 １月２４日（火）に、シェルターなんよう小ホールにて、第３４回南陽市中学校英語弁
論大会が行われました。本校からは、昨年末から練習を重ねてきた６名の代表がその舞台
に立ち、その成果を堂々と披露してくれました。 
 大変素晴らしい弁論大会となりました。 
                             【暗唱の部】 

第 1 位：２年の部 仙田 彩歌さん 
                                                     The Fall of Freddie the Leaf 

第２位：１年の部 髙野 太喜さん 
                                                     Red Demon and Blue Demon 

第 3 位：２年の部 小笠原 陸さん 
                                                     The Spider’s Thread 

 
【スピーチの部】 

                          第 3 位：２年 矢野 友佳さん  
                                 For What ? 
 
                                                                      
熱弁を奮った６名の本校代表者（発表順） 
1年： 安彦 花音さん  船山直太郎さん  髙野 太喜さん    

 ２年： 仙田 彩歌さん  小笠原 陸さん  矢野 友佳さん 

クラス 学級会長 学級副会長 

1年 1組 佐藤菜々葉さん 佐藤 凜音さん 

1年 2組 後藤 晴陽さん 加藤 朱葵さん 

1年３組 漆山  睦 さん 齋藤 眞宙さん 

2年１組 星  大地さん 鈴木 虹叶さん 

２年 2組 髙橋 洋仁さん 菅原ひなのさん 

2年３組 佐藤心太郎さん 丸子 綾香さん 

3年１組 ｼﾗﾝｶｱｰｼｬ さん 齋藤 優衣さん 

3年 2組 本田 百花さん 紺野 萌愛さん 

3年 3組 小下 桜空さん 佐藤 篤人さん 

わ か ば 梅津 佑樹さん  

～生徒一人一人が主役を果たす、「生徒が育つ学校」の創造～   宮内中学校 学校だより 



第３回 校内授業研究会を開催しました・・・。 

宮中生が主体的に学習に取り組むために、我々も日々の授業改善に努めています。その
一環として、１月２７日（金）に校内授業研究会を行いました。講師に、白鷹町立白鷹中
学校の石塚良文校長先生をお迎えし、１年保健体育「タグラグビー」と１年道徳「トマト
とメロン」の授業を通した研究を行いました。今回は、いずれも１年生の授業でしたが、
１年間の成長した姿がたくさん感じられた授業となりました。授業者の佐竹教諭も発智教
諭も、１年生の熱意をさらに高めるべく、電子黒板を効果的に活用し、授業提案に努めて
くださいました。講師の石塚校長先生からも示唆に富んだご指導をいただきました。生徒
の頑張りに負けず、生徒に力の付けられる授業づくりにつなげていきたいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 

校
長
の
独
り
言
・・・ 

】 
 

 
 

 
 

 
 

 

だ
い
ぶ
髪
の
毛
が
伸
び
た
の
で
、
大
雪
の
日
で
し
た

が
、
行
き
つ
け
の
床
屋
さ
ん
に
足
を
運
び
ま
し
た
。
こ
の

床
屋
さ
ん
に
は
、
学
生
時
代
か
ら
な
の
で
、

年
以
上

も
お
世
話
に
な
っ
て
い
ま
す
。
マ
ス
タ
ー
の
息
子
さ
ん

が
中
学
校
野
球
部
に
所
属
し
て
い
た
時
に
、
当
時
、
私
も

野
球
部
顧
問
を
し
て
お
り
、
練
習
試
合
の
様
子
で
、
後

日
、
話
が
盛
り
上
が
っ
た
こ
と
も
あ
り
ま
し
た
。
ま
た
、

マ
ス
タ
ー
は
、
わ
ん
こ
（
犬
）
が
大
好
き
で
、
そ
の
話
で

盛
り
上
が
り
ま
す
。
フ
リ
ス
ビ
ー
が
大
好
き
で
、
夏
だ
ろ

う
が
冬
だ
ろ
う
が
あ
ち
ら
こ
ち
ら
に
連
れ
出
し
て
、
フ

リ
ス
ビ
ー
を
堪
能
し
て
い
る
そ
う
で
す
。
今
で
は
、
わ
ん

こ
の
ほ
う
か
ら
せ
が
ま
れ
る
の
で
、
そ
の
た
め
に
、
自
家

用
車
も
キ
ャ
ン
ピ
ン
グ
カ
ー
に
変
え
て
、
ど
こ
に
で
も

行
け
る
よ
う
に
し
て
い
る
そ
う
で
す
。 

今
回
も
、
そ
ん
な
話
を
し
な
が
ら
髪
を
切
っ
て
い
た

だ
き
ま
し
た
。
間
も
な
く
仕
上
が
り
、
と
い
う
頃
、
別
の

ス
タ
ッ
フ
の
お
姉
さ
ん
が
お
も
む
ろ
に
防
寒
着
を
身
に

着
け
店
の
外
に
出
て
い
き
ま
し
た
。
別
段
、
気
に
も
留
め

な
か
っ
た
の
で
す
が
、
会
計
が
終
わ
り
、
外
に
出
て
車
に

向
か
い
ま
し
た
。
す
る
と
、
車
に
全
く
雪
が
あ
り
ま
せ

ん
。
す
ぐ
に
駐
車
場
か
ら
発
車
で
き
る
状
態
に
な
っ
て

い
ま
し
た
。
先
ほ
ど
の
お
姉
さ
ん
が
、
時
間
を
見
計
ら
っ

て
雪
を
払
っ
て
く
だ
さ
っ
て
い
た
の
で
し
た
。 

頭
も
さ
っ
ぱ
り
し
ま
し
た
が
、
心
も
ポ
カ
ポ
カ
に
な

っ
て
帰
路
に
就
く
こ
と
が
で
き 

ま
し
た
。
こ
ん
な
心
遣
い
が
自 

然
に
で
き
る
人
に
な
ら
な
け
れ 

ば
と
感
じ
た
出
来
事
で
し
た
。 

令和 5年２月の主な予定 

1 日（水）：3 年弁当の日 

    ：米中キャリア入試 

２日（木）：3 年弁当の日 

    ：米中特進入試・公立高推薦入試 

３日（金）：PTA 事務局会・運営委員会 

13 日（月）：テスト前学習会 

14 日（火）：テスト前学習会 

15 日（水）：後期期末テスト 

16 日（木）：生徒会専門委員会 

20 日（月）：宮中校区児童生徒連絡協議会 

24 日（金）：授業参観・学級学年懇談会・ 

     PTA 評議員会・ 

部活動保護者会総会（代表のみ） 

２月２４日（金）、授業参観・学年学級懇談会・

PTA評議員会、部活動保護者会総会を開催します 
 
新型コロナの対応も変わり始めています。そのような

中、来たる２月２４日（金）に今年度のまとめとなる授業
参観・学年学級懇談会・PTA 評議員会、そして、部活動保護者

会総会を開催いたします。 
すでに、お子様を通じてご案内等を配付 

させていただいておりますので、改めて、 
ご確認をお願いしますとともに、お忙しい 
日中かと思いますが、ぜひ、お時間を割い 
ていただき、多方面にわたるお話を伺わせ 
ていただきますようお願いをいたします。 


